



## Mantiene Adán Augusto confrontación con Diego Sinhue por violencia en Guanajuato

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández mantiene su tono de confrontación con el gobernador panista de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo y sus homólogos de Movimiento Ciudadano en Jalisco y Nuevo León, Enrique Alfaro y Samuel García, respectivamente. Durante una reunión con diputados locales de Veracruz, el tabasqueño se quejó de que Rodríguez Vallejo supuestamente se molestó por sus recientes declaraciones en las que comparó a la entidad con la frase "baños de sangre".

<https://www.am.com.mx/nacional/2022/10/24/mantiene-adan-augusto-confrontacion-con-diego-sinhue-por-violencia-en-guanajuato-629498.html>